

Minha Lua

Minha Lua est une jument portugaise de 11 ans, elle sera aussi la première maman de notre futur élevage. Malgré son air rébarbatif (Minha est la schtroumpfette grognon du lot), elle est une jument adorable et toujours prête à faire plaisir. Elle est le cheval d'extérieur idéal. L'obstacle, comme ses sœurs, elle ne sait pas trop ce que c'est et d'ailleurs elle ne veut pas le savoir. Elle excelle dans les « coups de cul » qui, s'ils ne vous remettent pas les idées en place ont au moins la faculté de déplacer vos vertèbres l'une après l'autre. Minha déteste rester enfermée dans un box : elle veut sortir, par tous les temps et le fait savoir. J'ai acheté Minha Lua alors qu'elle n'avait que deux ans. Je ne cherchais pas de cheval à l'époque, mais j'ai eu pitié de cette pouliche dont on voyait les côtes, dévorée par les tiques et les vers. Il m'a fallu des mois pour parvenir à l'approcher, à lui mettre un licol tellement elle avait peur de l'homme. Je l'ai débouillée moi-même, en prenant mon temps. J'espérais que Minha –origines ibériques obligeant- devienne un bon cheval de dressage, mais ce n'est pas le cas. Certes, elle part au galop du reculer, fait du deux pistes au pas et au trot, mais il ne faut pas lui en demander beaucoup plus : dès qu'on entre en piste, elle couche les oreilles et prend son air de sale gosse et fait son boulot, mais sans aucun plaisir. C'est ce qui m'a décidée à la garder comme cheval d'extérieur tout en entretenant ses acquis de dressage.